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体育新闻

男篮公开课狂练跳投
邓华德：詹姆斯就是这么练的

本报讯 昨日，集结 10天的中国男篮
在训练局篮球馆进行了首次公开课。作为

“邓家军”一期的他们也受到了众多记者的
关注。当然，邓华德依然还是大家最想要
采访的对象。

对记者开放的训练时间里，只有锋卫
球员进行了有球训练。中锋组的队员们
则在土耳其助教的帮助下进行了力量训
练。在大部分的时间里，锋卫被分成了 3
个组进行单独的投篮训练。昨天整个训
练的过程中，急停跳投成为队员们训练的
核心内容。

对此，主帅邓华德表示：“我不认为会
有一个国家队不需要基础训练，这是篮球
的基础，就算是我和勒布朗詹姆斯训练的
时候也是从基础训练开始的，现在即便他
是全世界最好的球员。基础训练是赢球的
关键。”

张博回应跟兽兽牵手事件

由于近期炒得火热的牵手门事件，年
轻的张博吸引了更多人的注意。“现在我唯
一能做的就是努力训练。这事儿教练已经
讲过了。我心思只放在篮球上。(这事出了
以后，邓华德好像非常挺你？)嗯，谢谢教
练。”当有记者问起他有关跟著名模特兽兽牵
手的事时，张博面带无奈的表情，简单地回答
着，随后就跟队友一起走进了篮球馆。

王励勤退役？刘国梁辟谣
今天将回归国家队

本报讯 王励勤没有随中国男乒参加
在浙江桐乡举行的世乒赛热身赛，这两天，
关于他“暂别国家队独自回京反省”的消息
开始见诸报端，甚至有媒体还发出了“王励
勤是否将就此退役”的疑问。对此，中国男
乒主教练刘国梁昨天接受记者采访时特别
作了解释和说明。

刘国梁告诉记者，其实在打最后的马
王PK决战之前，队内就已经说好谁输谁就
不用参加这次热身赛了：“因为我们考虑到
需要给他们一些时间去调整。运动员再怎
么坚强他毕竟还是人，在输掉这么重要的
比赛之后难免会有些失落，需要给他一些
空间和时间去调整。”

“这两天给他放放假回上海一趟，因为
北仑打完之后离上海比较近，让他回家休
息两天顺便看看父母，对他信心的恢复可
能也更有好处。”刘国梁语重心长地说。不
难看出，为了让王励勤尽快走出失利的阴
影，中国男乒作出了人性化的考虑和安排。

“从明天开始他会回到北京回到国家
队，投入到最后的冲刺阶段，因此根本不存
在什么问题。”刘国梁很坚定地表示。
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据新华社电 当最后一个球轻轻落在李宗伟的脚边，林丹把拍子扔在地上，脱掉上衣，慢慢走到场
边。整场显得极为兴奋的林丹，突然平静下来。

面对挤得密密麻麻的摄影记者席，林丹又作出惊人之举——他没有行军礼，而是跳起舞来。
“很开心，其实不知道哪个舞蹈老师教我的。”林丹挥着拳头走进采访区，他的“尽兴”仍在延续。
林丹太有道理为自己庆贺了。在1万多名马来西亚球迷鼓乐齐鸣震天响的助威之下，在“林丹加油”

的声音几乎微弱难觅的情况之下，在世界第一李宗伟放出“大马未输林丹”的豪言之下，21∶17、21∶8，这
样的结果几乎是难以想像的。

“其实我不觉得我今天的技战术发挥有多好，”林丹说，“但是精神状态非常好，感觉抽筋也要抽在赛场上。”
这是一场完美的“复仇”。2008年同样是汤姆斯杯半决赛，林丹以12∶21、14∶21出人意料地“速败”

李宗伟，尽管最终中国队3∶2过关，但那场比赛仍屡屡被对手提及。
两年之后，王者林丹回来了。面对过去一段怀疑和质疑的声音，林丹的回应很是恳切：“我想让大家

知道，我是很努力的，我很尽心地去打每一个球。”
一个完美的开局让中国队接下来的比赛更为轻松。同样是2∶0(21∶15、21∶10)，蔡赟/傅海峰力挫

古健杰/陈文宏，又一个2∶0（21∶16、21∶7），陈金干掉黄综翰。
3∶0大胜，中国队将在明日下午两点与印尼队争夺冠军。

战报：骑士85∶94不敌凯尔特人，以2∶4被淘汰，无缘东部决赛。
要点：詹姆斯打出三双，贡献27分、19个篮板和10次助攻，但

他的失误也达到9次。万众期待的总决赛23VS24再次泡汤。

万众期待的《23VS24》好戏再次中途夭折，
而且，这场戏以后也不会再次上演。

23VS24，当然不只说西部半决赛中科比VS
马修斯，也不是说即将开打的西部决赛科比VS
杰森-理查德森，而是总决赛科比VS詹姆斯。

斯特恩早就公开表示，最希望骑士和湖人
出现在总决赛的舞台上。从收视率的角度看，
科比战勒布朗无疑是最劲爆的对位，两个当今
NBA个人能力最强，最有号召力的球星站在一
起，本身就是一个最大的噱头，而且，从造星的
角度看，让勒布朗这个联盟着力打造的招牌球
星去挑战科比，也有很强的暗示意义。即便从
球迷观赏角度看，勒布朗和科比单挑也是罕见
的大片儿。毕竟，波士顿凯尔特人太慢，而魔术
的德怀特-霍华德无法直接和科比对位。

但是，上赛季东部决赛，“魔兽”霍华德和魔
术斜刺里杀出来，毁掉了这一事先写好的剧本，
令某些人很郁闷。

今年，勒布朗又倒下了，比上一次更惨。
是的，对于联盟以及很多中立球迷来说，这

样的结果有些令人失望。但这并不是全部。由
于勒布朗早就放出话来说，下赛季要放弃 23
号。也就是说，从形式上来说，23VS24已经永无
公演的可能。往更深处考虑：勒布朗心灰意冷，
离开克里夫兰已成定局，那么，去到一支新的球
队，势必又会从头再来，他需要几年才能再次回
到总决赛的舞台上？那时候，科比还是如今的
科比么？

或许，一去即是永别，23VS24，这个在理论上
无比性感的总决赛大戏，永远不可能再上演了。

>>>视线

皇帝究竟会在哪里加冕？
随着联盟领头羊克里夫兰骑士队止步

于东部半决赛，骑士队很清楚他们已经濒
临失去詹姆斯，后者可以在今年夏天选择
成为自由球员。

“我渴望胜利，这是我唯一的目标，也
是唯一在乎的。”詹姆斯说，“关键在于要能
赢球，骑士队也一直致力于这个目标，但与
此同时，我也要考虑一下自己所处的状况，
毕竟之前的期望要远远好于如今的结果，下
赛季我会变得更加出色，而我的目标也始终
不变。”

骑士队围绕着詹姆斯所打造的阵容很
难让他考虑离开这里，结果却是在季后赛
中早早地遭遇淘汰，而这也是他们在过去
三年中第二次被凯尔特人队淘汰出局。尽
管骑士队仍然可以提供给詹姆斯一份超过
其他任何球队的丰厚合同，但这并不意味着

“小皇帝”会为此留下。纽约尼克斯队的薪金
空间不仅可以满足詹姆斯，还能再为其找来
一位超级球星，迈阿密热火队则高举着“与韦
德搭档”的旗帜吸引詹姆斯加盟，芝加哥公牛
队的年轻球员完全可以在詹姆斯的协助下赢
得自乔丹离开后的首个冠军头衔。

当詹姆斯不再是“超人”时，骑士队才
发现这套阵容根本不足以肩负重任，在系
列赛的第4和第5场中，詹姆斯总共只砍下
37分，他或许是受到了肘伤的影响。无论如

何，年仅 25 岁
的詹姆斯以一
场三双结束了
本赛季的征程，
他也仍然被看
好迟早会得到
总冠军戒指，只
是没人知道他
会身披哪支球
队的战袍完成
自己的目标。詹姆斯赛后祝贺加内特詹姆斯赛后祝贺加内特

张博（左）张博（左）

23VS24，再无上演的可能


